

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan asuhan kebidanan *continuity of care* yaitu dimulai pada masa kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana pada Ny. W umur 23 tahun primipara di Klinik Pratama Fitri Griya Husada yang dimulai dari bulan Januari 2018 sampai dengan Maret 2018 maka penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Asuhan kebidanan ibu hamil yang diberikan pada Ny. W umur 23 tahun primipara di Klinik Pratama Fitri Griya Husada sudah sesuai dengan standar, yaitu pada masa kehamilan telah dilakukan asuhan sebanyak 4 kali, pada tanggal 10 Januari 2019, 28 Januari 2019, 14 Maret 2019, dan 15 April 2019. Semua ketidaknyamanan yang dialami Ny. W selama kehamilan telah teratasi serta terdapat kelainan kehamilan letak sungsang dari hasil pemeriksaan USG, pada asuhan kunjungan ketiga dengan usia kehamilan 34 minggu 1 hari sudah dilakukan USG kembali dengan posisi janin sudah normal. Serta sudah diberikan terapi komplementer senam kegel untuk menambah elastisitas jalan lahir serta mempercepat penyembuhan luka perineum setelah melahirkan.
2. Asuhan kebidanan ibu bersalin pada Ny. W umur 23 tahun primipara di Klinik Pratama Fitri Griya Husada sudah sesuai dengan standar, yaitu Ny. W telah dilakukan tindakan proses persalinan secara spontan. Dengan masa gestasi 40 minggu 4 hari, persalinan berjalan dengan lancar tanpa adanya komplikasi ibu maupun bayinya.
3. Asuhan kebidanan ibu nifas pada Ny. W umur 23 tahun primipara di Klinik Pratama Fitri Griya Husada sudah sesuai dengan standar, yaitu dengan dilakukannya asuhan sebanyak 3 kali, pada tanggal 19 April 2019, 29 April 2019, dan 27 Mei 2019. Selama dilakukan kunjungan TTV dalam batas normal serta masalah yang dialami Ny. W selama kunjungan telah teratasi sehingga tidak ada komplikasi, penyulit dan tanda bahaya dalam masa nifas. Pada kunjungan pertama Ny. W diberikan asuhan komplementer pijat

oksitosin. Namun pada kunjungan nifas ke-3 terdapat kendala berupa belum tercapainya pengambilan keputusan ber-KB oleh responden.

4. Asuhan kebidanan bayi baru lahir pada bayi Ny. W di Klinik Pratama Fitri Griya Husada sudah sesuai dengan standar, yaitu bayi Ny. W lahir pada tanggal 19 April 2019 yang berjenis kelamin perempuan, BB 3600 gram, PB 48 cm, LK 33 cm, LD 34 cm, LL 11 cm. Tidak ditemukannya tanda bahaya dan kelainan bawaan pada bayi baru lahir, bayi telah diberikan salep mata, suntikan vitamin K1 dan imunisasi HB0. Bayi dilakukan asuhan sebanyak 3 kali yaitu pada tanggal 19 April 2019, 29 April 2019, dan 27 Mei 2019, selama kunjungan tidak ditemukan adanya kelainan, komplikasi, dan tanda bahaya. Bayi diberikan ASI secara eksklusif serta kebutuhan ASI tercukupi.

B. Saran

1. Bagi Klien Khususnya Ny. W
Diharapkan pada Ny. W lebih patuh dengan konseling-konseling yang telah diberikan selama kehamilan, masa nifas, bersalin dan bayi baru lahir dengan tujuan agar dapat terdeteksi kemungkinan resiko, tanda bahaya atau penyulit yang terjadi sehingga dapat dilakukan tindakan segera. Terutama dalam menentukan alat kontrasepsi apa yang akan digunakan, karena kedepannya juga akan bermanfaat bagi Ny.W dan keluarga sendiri.
2. Bagi Tenaga Kesehatan Khususnya Bidan di Klinik Pratama Fitri Griya Husada Sewon Bantul
Diharapkan dapat menerapkan pelayanan kesehatan, terutama pada semua ibu hamil diberikan asuhan secara komprehensif yaitu asuhan kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana. agar dapat mengurangi angka kesakitan dan angka kematian pada ibu dan bayi. persalinan, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana. Terutama dalam mesosialisasikan penting nya ber-KB, manfaat dari KB, serta efek samping jika tidak ber-KB lebih besar daripada efek samping dari KB itu sendiri pada setiap pasien PUS, mungkin bisa dilakukan dengan pendekatan secara psikososial dan keramah-tamahan kepada semua pasien. Serta mampu

memberikan asuhan komplementer pada masa kehamilan, persalinan, bayi baru lahir, dan masa nifas sesuai dengan kebutuhan klien. Lebih kritis dalam menanggapi permasalahan-permasalahan yang dihadapi setiap pasien yang berbeda-beda.

3. Bagi Institusi Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

Diharapkan dapat meningkatkan kualitas pendidikan atau pembelajaran bagi mahasiswa dengan penyediaan fasilitas sarana dan prasarana yang mendukung peningkatan kompetensi mahasiswa serta sebagai sumber referensi untuk mengetahui perbandingan antara studi kasus di lahan dan teori.

4. Bagi Penulis

Diharapkan dapat mengaplikasikan teori yang diperoleh selama mengikuti perkuliahan dalam rangka menambah pengalaman dan ilmu khususnya asuhan kebidanan pada ibu hamil, bersalin, nifas dan bayi baru lahir yang berkesinambungan (*continuity of care*) sesuai standar pelayanan kebidanan